

Développement



Restitution publique sur le tourisme et le sport de nature en Val de Gers

Masseube, le 8 février 2024 - Dans une ambiance empreinte d'enthousiasme et d'anticipation, les étudiants en BTS Développement, Animation des Territoires Ruraux (DATR) du lycée Auch Beaulieu-Lavacant ont dévoilé leurs résultats à la salle des fêtes de Masseube.

Depuis le début de l'année scolaire, ces sept jeunes passionnés ont arpenté le Val de Gers, collectant méticuleusement des données auprès de diverses sources telles que l'INSEE, la presse locale et des études antérieures. Leur objectif : sonder les attentes de la population en matière de tourisme et de sports de nature. Au total, 238 réponses ont été compilées, auxquelles s'ajoute une trentaine d'entretiens avec des acteurs clés, dont des élus, des entrepreneurs et des membres associatifs.

Cette immersion sur le terrain représente un moment charnière dans leur formation, offrant une première incursion dans leur futur métier d'agents de développement local. Cette initiative a été soutenue par le Conseil Départemental du Gers, soucieux d'accompagner les communes de Samaran et du Val de Gers dans la valorisation de leur offre exceptionnelle en matière de sports de nature. Avec la perspective de la création du Parc Naturel Régional Astarac d'ici à 2027, le Val de Gers se positionne comme un acteur majeur dans ce domaine.



Liens

Les étudiants se sont investis avec passion dans la conception de scénarios prometteurs pour l'avenir de cette région. Ils attendent avec impatience un public nombreux pour échanger autour de leurs propositions, dans une atmosphère conviviale accompagnée d'un rafraîchissement.

Cette restitution publique marque le début d'une nouvelle ère pour le Val de Gers, où le tourisme et les sports de nature promettent de devenir des leviers essentiels de développement local.

